

Ce contenu est réservé à nos abonnés.

ETEAX

Une belle mobilisation pour le Téléthon



Les enfants ont eu l'occasion de s'essayer à différents sports de combat. Photos Le DL/F.M.

1 / 2



Partager cette info ▶ [Partager 0](#) [Tweeter](#) [G+](#)

Encore une superbe ambiance vendredi soir à Eteaux pour le Téléthon 2018, avec des animations trois étoiles et la population qui a répondu présente en masse pour une très belle nocturne. Les enfants se sont notamment bien amusés et ont testé différents sports de combat, avec, par exemple, la jeune Kézia, qui a tenté d'envoyer au tapis le maire David Ratsimba, particulièrement à l'aise pour esquiver les coups portés par la jeune championne de kick boxing.

À noter également, la présence de Lotfi Talbi, parrain de l'édition 2 018 à Eteaux, et champion d'Europe et vice champion du monde de boxe thaï avec lequel les enfants ont pu prendre la pose.

Au final, un Téléthon pleinement réussi pour le village étalien, avec des bénévoles toujours aussi disponibles et enthousiastes.

Par Franck MAISTRE | Publié le 10/12/2018 à 06:00 | Vu 3 fois

ACTUALITÉ DES MARQUES



